

BIENVENIDOS A



www.mypanglobal.org



Visión

Formar al pueblo del Eterno según su verdadera identidad y propósito para que puedan cumplir con su asignación aquí en la tierra.

Misión

Enseñamos para formar profunda e integralmente a través de la impartición de la verdad y los principios bíblicos.

www.mypanglobal.org



NUESTROS OBJETIVOS

- Proporcionar las herramientas espirituales necesarias que le permiten al pueblo del Padre Celestial afirmarse en su verdadera identidad y cumplir con su propósito.
- Llevar a cabo líneas proféticas que sean vigentes y relevantes al mover profético y a la realidad social.
- Formar, direccionar, impulsar, y motivar a todos los ciudadanos del Reino para que puedan disfrutar de la dimensión de sobrenaturalidad que les pertenece.



ENSEÑAMOS **PARA** FORMAR

www.mypanglobal.org



ADMINISTRADORES DEL REINO DE CASA PATERNA MYPAN





LA TRANSFORMACIÓN QUE **PRODUCE** LA PURIFICACIÓN



www.mypanglobal.org



La palabra **Purificación**, en hebreo es טָהַר (*Taher*), tiene que ver con **limpieza y pureza**, tanto en lo **físico** como en lo **espiritual**. También se refiere a que nos **apartamos** de todo aquello que nos **contamina**, y mostremos la esencia divina que está en nuestra naturaleza dada por nuestro Padre. La purificación no sólo se limita a lo exterior, sino que alcanza lo más profundo de nuestro ser, transformando nuestra mente, emociones dirigidas por nuestro espíritu.

En el contexto **espiritual**, la **purificación** implica un **proceso** activo de **rendición** y esto **sucede** cuando permitimos que nuestra **mente** se doblegue y se deje **moldear** por el **poder transformador** de lo que nuestro espíritu nos redarguye y nos guía.



Este proceso de **renovación** es esencial para deshacernos de **hábitos, pensamientos y actitudes** que nos alejan del diseño de nuestra vida. A través de este proceso, logramos conectarnos con nuestro **propósito divino** que está revelado en nuestro espíritu y experimentamos la plenitud de Su presencia en nuestras vidas.

*Crea en mí, oh Padre, un corazón limpio, y renueva un espíritu recto dentro de mí. **Salmos 51:10** RVR60.*



La **renovación** de la **manera de pensar** es la **clave principal** para la **transformación** y **purificación** de un **administrador**. Este proceso lo aparta de los **patrones** religiosos como mundanos y los **capacita** para **discernir** la voluntad perfecta que le ha sido impartida por el Creador. El administrador cuando **renueva** su manera de pensar, vive una vida impactante según el fundamento de su propósito.

La **renovación** de la manera de pensar, libera y no permite que los **pensamientos adversos limiten** y **atemoricen** a un **administrador** esto es lo que le permite que actúe en plena **confianza** y **sabiduría**.

La **purificación** de la mente transforma la perspectiva y ayuda al **administrador** a ver las circunstancias desde la **óptica divina** y por eso se alinea a su propósito de vida.

No os conforméis a este siglo, sino transformaos por medio de la renovación de vuestro entendimiento. Romanos 12:2 RVR60.



LA IMPORTANCIA DE LA PUREZA DEL CORAZÓN

El corazón puro agrada al Padre. Según el hebreo, el corazón se traduce como לב (Lev) y es el centro de nuestras **emociones, pensamientos y voluntad**, lo que lo convierte en el lugar donde se toman las **decisiones** más importantes de la vida.

Tener un corazón **puro** significa que nuestras **intenciones, deseos y motivaciones** están alineados con los principios del Reino, libres de **impurezas** como el **orgullo, la envidia** o el **rencor**.

Esta posición le permite a un **administrador** vivir en **comunión íntima** con el Padre y experimentar la **paz** y el **gozo** de manera constante.



La purificación del corazón **no es un proceso automático**, sino el resultado de un proceso y esfuerzo consciente por rendir nuestras emociones y pensamientos al Padre.

Al **examinar** lo que hay en nuestro ser interior, nos permite **confrontarnos** a nosotros mismos logrando la transformación de nuestra manera de pensar.

Un corazón puro no solo beneficia nuestra relación con el Padre, sino también nuestras interacciones con los demás, ya que somos capaces de amar con sinceridad, perdonar con facilidad y servir con un propósito genuino.

Bienaventurados los de limpio corazón, porque ellos verán al Padre.

Mateo 5:8 RVR60.



CARACTERÍSTICAS ESPIRITUALES DEL CORAZÓN SEGÚN LA DEFINICIÓN LEV

Centro de decisiones:

El corazón, en hebreo es visto como el lugar donde se toman las decisiones más importantes que guían la vida del ser humano.

"Y amarás a Jehová tu Dios de todo tu corazón, y de toda tu alma, y con todas tus fuerzas."
Deuteronomio 6:5 RVR60.

Fuente de pureza o contaminación:

Yahshuah enseñó que del corazón nacen los pensamientos buenos y malos, mostrando que es un espacio que necesita purificación constante.

"Pero lo que sale de la boca, del corazón sale; y esto contamina al hombre. Porque del corazón salen los malos pensamientos, los homicidios, los adulterios, las fornicaciones, los hurtos, los falsos testimonios, las blasfemias." **Mateo 15:18-19 RVR60.**



Conexión con el Padre:

El corazón purificado es aquel que está alineado con la voluntad del Padre, reflejando Su carácter y Su amor. Un corazón puro permite vivir en íntima comunión con Él.

"¿Quién subirá al monte de Jehová? ¿Y quién estará en su lugar santo? El limpio de manos y puro de corazón; el que no ha elevado su alma a cosas vanas, ni jurado con engaño."

Salmos 24:3-4 RVR60.

Transformación espiritual:

La renovación es clave en la transformación espiritual del individuo. Un corazón entregado y rendido al Padre se convierte en tierra fértil para nuestro propósito divino.

"Os daré corazón nuevo, y pondré espíritu nuevo dentro de vosotros; y quitaré de vuestra carne el corazón de piedra, y os daré un corazón de carne."

Ezequiel 36:26 RVR60.



La pureza del corazón también actúa como una fuerza impulsora en nuestra vida diaria. Como **administradores**, cuando nuestras motivaciones están alineadas con el diseño de nuestra vida dado por nuestro Padre Celestial, encontramos en la **purificación** una fuente inagotable de fortaleza para enfrentar cualquier circunstancia.

Esta fuerza nos permite perseverar en medio de las pruebas, resistir las tentaciones y avanzar con determinación hacia los objetivos que el Padre trazado para nosotros.



Un corazón puro es un testimonio vivo de que la fuerza verdadera proviene del interior, de la conexión íntima con nuestro Padre.

Esta fuerza nos habilita como **administradores** para superar barreras que antes parecían insuperables y nos llena de valentía para tomar decisiones audaces en Su nombre.

La **purificación** no es simplemente un estado pasivo, sino una dinámica activa que mueve cada aspecto de nuestra vida hacia el cumplimiento del propósito divino

“Sobre toda cosa guardada, guarda tu corazón; porque de él mana la vida.”

Proverbios 4:23 RVR60.



LA PUREZA ES UN ATRIBUTO INDISPENSABLE EN UN ADMINISTRADOR.

Un **administrador** puro es un reflejo del diseño del Padre, guiando a otros con justicia, amor y verdad. Esta pureza no se trata de perfección, sino de un compromiso continuó.

Cuando somos **purificados**, lo reflejamos en un **servicio desinteresado** que busca **edificar a otros**. La pureza elimina el egoísmo, reconociendo que todo lo que hacemos es para la gloria del Padre.

Este tipo de administración transforma vidas y extiende el impacto del Reino en todas las esferas.

El que gobierna con diligencia; el que reparte, con liberalidad.

Romanos 12:8 RVR60.



CONCLUSIÓN

Son nuestros deseos que la revelación que ha sido plasmada en ustedes se convierta en una realidad permanente, caminando como administradores de las leyes del Reino, purificados y preparados para impactar a través de un estilo de vida a otros.

Amados, ahora somos hijos del Padre, y aún no se ha manifestado lo que hemos de ser; pero sabemos que cuando Él se manifieste, seremos semejantes a Él, porque le veremos tal como Él es. 1 Juan 3:2 RVR60.

Apóstol: **José Ramón Santamaría.**

Profeta: **Leonor Santamaría**

Profeta: **Darling Ruiz.**